
令和 3 年度 高産振総会・理事会 

 令和 3 年 5 月 8 日(土)  午後 3 時～5 時   高知会館 

本年度はコロナ禍の中、実施を危惧していましたが、幸い高知県は感染状況も少し落ち着いており、感染
予防を徹底しての実施となりました。総会には 70 名の会員の皆様に参加していただきました。 

青木会⾧のあいさつの後、ご来賓の挨拶では、高知県会議⾧森田英二様、高知県教育⾧伊藤博明様からご

祝辞を頂きました。また、濵田省司高知県知事様からは祝辞メッセージをいただきました。 
総会の議⾧は、春野高等学校校⾧織田敦子様にお願いしました。議事の説明は理事⾧包国勝が行いました。 

審議では①令和２年度事業・決算報告②の監査報告は栁井正持様が行い一括して承認いただきました。 

③役員の異動につきましては、会報に記載された役員名簿案にて報告、承認されました。 
④令和３年度事業計画と予算案が提案され、いずれも拍手でご承認をいただきました。 

本年度は講師には高知県産業振興推進部沖本健二部⾧にお願いし、「高知県産業振興計画について」お話

を戴きました。 
以下総会の様子を写真でお知らせします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木章泰会⾧挨拶  

受付では検温チェックなども 

  

会場全体後方から  

祝辞 県議会議⾧ 森田英二様  祝辞 高知県教育⾧ 伊藤 博明様  



 ３時４５分から会場空気入れ替え、４時から講演に入りました。 

 講演の講師は高知県産業振興推進部⾧ 沖本健二氏 

 演題 「高知県産業振興計画について」～高知県の現状と課題～ 

 パワーポイントを使って１時間にわたり、高知県の現状と今後への取り組みなどお話しいただきました。 

 講演の内容につきましては詳しく情報誌で報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５時定刻に総会・理事会を終了することができました。コロナ禍の中、大変な時期ではありますが、審議して

いただきました事業を推進させていただき、この時節に合った高産振の運営をしてまいります。 

ご参加いただきました皆様に感謝申し上げますとともに、今後ともよろしくお願い申し上げます。 

                              ５月１０日 文責 理事⾧ 包国 勝 

 

   高知県産業教育振興会は頑張る高校生を応援していきます。ホームページを見てください。 

     頑張る高校生で入力してください。   高産振ホームページ QR コードは 

                                                   

  

「高知県産業振興計画について」沖本部⾧講演 

sanshinkochi.com 


